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Concejo MuniciPio de San Jacinto

Acta No16123

En San Jacinto , el día 19 de octubre de2023. siendo la hora 19:30 el alcalde convoca a

sesión ordinaria pá. roo* con los siguientes integrantes:Alcalde Cristian Ferraro'

concejales: yanina Curbelo, Giovaní Curbelo. Aáriana González. Joaquín Molina' Wilson

Alpuü. Nicolas Cabrera, Guillermo Bentancur . Javier García

Orden del día

1) Resoluciones de fondos , renovación de fondo pertn, rendición de cuentas, estorno '

transPosiciones, etc

2) Donación qcuela N'69 Franklin cappi solicita colaboración'para evento arealizat

3) Fernanda Guerra solicita colaboración para evento criollo que realizara los días 28 y

2 de octubre en ruta 11 km 148'

4) Giovanne cito presenta propuesta en el padr ón 2259 de san Jacinto

5) Ayelen Mederos y Rosa Peido*o solicitan realizat feria los días domingo

6) Pedido colaboración grupo de ciclismo

7) Piso de cancha PolidePortiva
s) soticitud de colaboración por parte del Jardín de infantes

9) Solicitud colaboración club Solis chico

10)Solicitudes para festival del descarnado

1l)Evento encuentro de artes en maderal

12) Gestiones en UTU
1 3)Grupo Cimarrón Solicita colaboración

Resoluciones

1) Se aprueba, se realicen las resoluciones coffespondientes

2) Encuanto a la solicitud presentada por la escuela Franklin cappi se le planteo la

posibilidad de arreglo de juegos existentes ademas de la colaboración anual de 5 mil

pesos "AProbado 5 en 5

3) Con respecto al evento criollo arealizarse en Pedrera se enviara el tractor para el

corte de pasto en el ruedo, se prestara elescenario ,alargues, el generador y Se

colaborara con S8000 y el resto de lo solicitado lo resolvieron desde la unidad

ecuestre del Gobierno de Canelones'

4) Visto el proyecto presentado por Giovani cito para el fraccionamiento de un padrón'

El concejo iesrr"lre realizar un expediente y enviar a donde cofresponda para su

estudio y continuar tramite' Aprobado 5 en 5
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5) Con respecto a la solicitud presentadaparalarealización de feria los días domingos
por parte de las interesadas , el concejo resuelve derivar el tramite a la parte de
inspección para que ellos aprueben de acuerdo a as pautas estipuladas la instalación o
no. en cuanto a Blanca Borges quien solicita la venta de productos de almacén no
seria adecuado va que se ha hablado en este concejo no permitir la instalación de mas
puestos con ese tipo de mercadería Aprobado 5 en 5 .

6) Referente a Ia solicitud presentada por el club ciclista San Jacinto . el grupo se estuvo
organizando y pudieron costar parte de lo que solicitan, el concejo decide colaborar
con un vale de combustible y el apoyo de $5000.Aprobada 5 en 5

7) Con respecto al piso de la cancha polideportiva , se esta realizando las gestiones con
la empresa ya que se había hablado v elegido un tipo de material para el piso, lo que
ahora cambia al ver el tipo de desnivel existente en el terreno , la empresa sugiere
otro material mas rígido. El concejo sugiere consultarle a a empresapara saber
cuanto demoraría el otro piso que se había elegido , la durabilidad de este y la
garantía. Aprobado 5 en 5. i

8) Vista las sdicitudes presentadas por el .lardín de Infantes 256, se hablara con el
profesor de danza para ver si tienen la disponibilidad para ese día presentarse en el
festival artístico de dicha institución. por otro lado se decide colaborar con
amplificación la cual debe tener un costo de $8000.

9) Con respecto a las solicitudes del club Solis Chico el concejo decide declararlo de
Interés Municipal el evento a realizar .7, realizar el apoyo anual a dicha institución
pero se decidirá mas adelantes los monto .Aprobado 5 en 5

10)Visto a la solicitud presentada por la comisión organizadora del festival del
descarnado , el concejo aprueba el préstamo de la peatonalpara el día sábadc 4 de
noviembre ademas se enviara a la UEP la solicitud de los gasebos . Aprobado 5 en 5 .

11)El fin de semana se desarrollara en la peatonal el primer encuentro de artes .r

madera, 12 artistas estarán desde el viernes hasta el domingo a medio día realizando
diferentes trabajos en troncos de madera . el municipio como se había hablado en la
pasada reunión deberá costear gastos de viáticos , combustibles y alimentación para
los mismos .Aprobado 5 en 5 .

l2)ElAlcalde informa sobre las gestiones que se han venido rcalizando por su parte ante
autoridades de UTU, se busca independizar la utu de San Jacinto convirtiéndola en
una escuela técnica , se debe trabajar en equipos generando una comisión de trabajo
que tendrá referentes tanto políticos como de la comunidad , el 30 de octubre se tiene
fijada la primer reunión pararealizar varios anuncios y el comienzo de los trabajos en
conjunto. Aprobado 5 en 5

13)En vista de la solicitud presentada por el grupo cimarrón para el evento deportivo a
realizar el concejo aprueba la colaboración con $5000. Aprobado 5 en 5

A PRESENTE ACTA , SE LEE, SE OTORGAY FIRMA , EN LA CIUDAD DE
SAN JACINTO EL DÍA 6 DE NOVIEMBRE OCUPA LOS FOLIO 29 Y 30
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